



Pose de la 1ère pierre du Pole Alpha

Retour en images sur la pose de la 1ère pierre du « Pole Alpha », lieu emblématique de l'innovation qui accueillera bientôt les acteurs de l'écosystème de Sophia Antipolis : start-ups, recherche académique, institutions, etc !

Publié le 03 octobre 2024

Sophia Antipolis, première technopole d'Europe, renforce son leadership mondial en innovation avec la création du **Pole Alpha**, un espace de **8 500 m²** qui deviendra un **véritable catalyseur de l'entrepreneuriat technologique**.

Prévu pour une **livraison fin 2025**, ce projet ambitieux porté par le SYMISA est soutenu par l'Etat, la Région SUD, la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis (CASA) et d'autres partenaires clés.

Alpha incarnera la **synergie entre recherche de pointe, soutien aux startups et développement technologique**.